

Patienten-Begleitedienst nutzt moderne Technologien zur Unterstützung von Stationen und Leitstellen



DER BEGLEITEDIENST NUTZT DIE VORTEILE MODERNSTER TECHNIK FÜR DIE KOORDINATION IHRER AUFGABEN

Wenn Sie auf den Gängen junge Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen mit vermeintlichen Smartphones in den Händen sehen, könnte schnell ein falscher Eindruck entstehen. Diese Kollegen spielen nicht etwa an ihren Handys, sondern nutzen die mobilen Geräte für ihre Arbeit als Begleitedienst. In Ausübung ihres Freiwilligen Sozialen Jahres oder Bundesfreiwilligendienstes in unserem Hause erhalten und koordinieren sie mit dieser moderne Technologie Aufträge zum Begleiten der Patienten z. B. auf dem Weg vom Patientenzimmer zu Untersuchungen bzw. Behandlungen und zurück. Dadurch werden Stationen und Leitstellen erheblich entlastet, denn der Begleitedienst sorgt innerhalb kürzester Zeit für eine strukturierte und schnelle Beförderung von Patienten.

Fachübergreifendes Team ist spezialisiert auf palliative Komplexbehandlung

Seit Anfang des Jahres gibt es in unserem Haus ein neues Palliativ-Team, das sich um eine umfassende Versorgung und Begleitung von unheilbar kranken Patienten und ihren Angehörigen kümmert. Neben dem ärztlichen Personal und spezialisierten Pflegekräften arbeiten u. a. auch Kollegen aus der Seelsorge, Physiotherapie und Psychoonkologie in diesem Team. Dadurch werden alle relevanten Bereiche für eine palliative Komplexbehandlung abgedeckt. Die Patienten müssen für eine solche Behandlung nicht die Station wechseln, da das Team auf Aufforderung des Facharztes zum Patienten kommt um die Behandlung durchzuführen.

Weitere Informationen zum Palliativ-Team erhalten Sie bei Frau Michelt im

Sekretariat der Klinik für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie

☎ 02041 - 15 1301



MITARBEITER DER FACHBEREICHE ANÄSTHESIE, NEUROLOGIE, INNERE MEDIZIN, SOZIALDIENST, SEELSORGE UND PHYSIOTHERAPIE BILDEN DAS INTERDISZIPLINÄRE TEAM FÜR DIE PALLIATIVBEHANDLUNG

Richtfest & Innenausbau: Klinik-Neubauten auf der Zielgeraden

Das neue Facharztzentrum hat eine weitere Etappe erreicht: Am 14. März feierte das Krankenhaus sein Richtfest, bei dem der Geschäftsführer Thomas Tatka zusammen mit dem Polier Jürgen Zugenmaier den Richtkranz aufgesetzt und den obligatorischen Richtspruch gehalten hat. Im rasanten Tempo wurde der Rohbau fertiggestellt und nun beginnt der Innenausbau, um die Fertigstellung des Facharztzentrums im Herbst dieses Jahres zu gewährleisten. Beim Anbau West beginnt der Endspurt. Die Außenarbeiten sind abgeschlossen, das Gerüst wurde entfernt und im Inneren schreiten die Arbeiten voran. Die neuen Bettenstationen sind fast bezugsfertig, die einzelnen Patientenzimmer sind beinahe vollständig ausgestattet.



FACHARZTZENTRUM:
AM 14. MÄRZ WURDE DAS RICHTFEST GEFEIERT



ANBAU WEST:
DIE ERSTEN PATIENTENZIMMER SIND BALD BEZUGSFERTIG

Terminankündigungen für 2017



Auch in diesem Jahr bieten wir Ihnen wieder zwei interessante Themenabende im Rahmen eines WAZ-Medizinforums an. Sie sind herzlich eingeladen, an den Terminen teilzunehmen. Die Veranstaltungen finden wie immer um 18 Uhr im Park-Café (Gesundheitshaus Quellenbusch) statt.

Termine

18. Mai 2017
23. November 2017

Themen

Hernienchirurgie - Was sind Hernien und wie werden sie behandelt?
Was bedeutet das Thema Ethik für das Krankenhaus?